

双葉西小だより

令和3年 7月16日 文責 学校長 平塚 克人



夏休みは家庭・地域で様々な体験を！

4月6日入学式、翌7日の始業式でスタートした1学期でしたが、来週20日（火）に終業式を迎えます。保護者の皆様や地域の皆様の温かい見守りとご支援のおかげをもちまして、双葉西小の子どもたちが元気で充実した日々を過ごすことができましたことに、心より感謝申し上げます。

さて、まだまだ続くコロナ禍ではありましたが、1学期は、教室での学習に加えて、修学旅行や校外学習等を含む学校外での学習も多く実施してきました。子どもたちはこれらの学習を通して、友だちとの協力や学び合いの大切さ、公共施設でのマナー等、多くのことを学ぶことができました。また、学校応援団として大勢の保護者や地域の皆様方に学級や学年の授業へのご支援をいただき、充実した学習指導を行うことができましたことに重ねて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

いよいよ、21日（水）から夏休みに入ります。感染症防止対策を施した上で、自然とのふれ合いや地域行事への参加、家族での団らん、絵画や工作等の創作活動、課題を決めての調査研究活動、読書活動、お手伝い、計画的な体力作り等、様々な体験をしてほしいと願っています。このような体験を通して子どもたちは、考える力や粘り強く取り組む力等の様々な力を身につけていきます。また、地域のラジ体操等の行事に参加し、地域の方々と交流することにより、新たな学びも生まれてきます。家族での時間を大切にすることで、お子様の素晴らしい一面を発見する機会にもなることでしょうか。子どもたちにとりまして有意義な夏休みとなりますよう、重ねて保護者、地域、関係機関の皆様のご支援をお願い申し上げます。夏休み明けの8月26日（木）には、子どもたちが元気に全員揃って2学期の始業式が迎えられることを願っています。

授業参観へのご参加、ありがとうございました。

7月8日（木）に1学期最後の授業参観を開催しました。6年生は、その日が修学旅行期間中でしたので、1週間後の15日（木）に開催しました。今回も4月の授業参観の時と同様、感染症防止対策（密の回避）のために、1時間の授業を出席番号順に3つのグループに分けての参観とさせていただきます。わずか15分間では、お子さんの様子を把握しづらかったかと思いますが、それでも、4月の頃より一回り成長した子どもたちの様子をご覧いただけたものと思います。学習内容は様々でしたが、4年生につきましてはスマホトラブルセミナーを実施しました。例年ですと、その後、学年部会で1学期の子どもたちの様子や夏休みの過ごし方、あゆみの見方等についての説明をしていましたが、感染症防止のために割愛させていただきました。ただし、5年生の保護者の皆様には、9月2・3日に予定されています林間学校の保護者説明会を開催させていただきます。



ご多用中にもかかわらず、多くの皆様にご参加いただきましたことに、心より感謝申し上げます。これからも「連携」を合い言葉として、双葉西小の子どもたちを育てていきましょう。

〈お知らせ〉

〇市では、発達気になる児童や特別な支援を要する児童に対し、適切な療育の支援を行うため、発達障がい知識を有する専門員、保健師、福祉の相談員等による巡回訪問を実施しています。本校でも2学期に行う予定です。

〇先週、北原（旧姓）美遥教諭がめでたく入籍しました。そのため、花形（新姓）になりました。

思い出いっぱい、夏の修学旅行！！

2度の延期で6年生児童をがっかりさせてしまいましたが、ようやく3日間の修学旅行を7月7日～9日に実施することができました。46名全員が参加できたことは、1学期に行きたいという子供たちや担任の強い願いと、保護者の皆様方がお子さんの健康管理や事前準備等にご協力してくださった賜だと感じています。ありがとうございました。

風薫る5月とは違い、梅雨の時期特有の蒸し暑さのため、特に初日の鎌倉散策は子供たちの疲労度もかなりのものでした。しかし、行く先々でのしっかりとした感染症防止対策や子供たちを熱烈に歓迎してくださる温かな気持ちにふれることができたことは、子供たちの心に大きく残ったと思います。

各見学場所や宿舎、バスの車内での子供たちは、さすが双葉西小の最高学年だと思えるような振る舞いを随所に見せてくれました。マナーやルールを守って、修学旅行のスローガン「修学旅行を6年生全員で彩りのある思い出にしよう！」が十分に達成できた3日間になりました。

